

不動産の不思議 不動産のふしぎ 不動産の不思議 不動産のふしぎ

明海大学不動産学部

不動産の不思議

学生たちの視点と発見

第202回

が見直されているが、経営の中核である賃借人の確保では、入居者を取り合つ、「ゼロサム」状態に陥っている。

私たち学生や一般の人が賃貸住宅を探したいと思い、インターネット上で「(地域名)アパート」と検索しても、表示されるのは主に媒介業者のウェブサイトである。マンションやオフィスビルのプロモーションやウェブサイト(専用サイト)は見か



若者向けの賃貸アパートの室内

【学生の目】

日本的人口は10年から減少に転じ、今後は世帯数も減少すると予想される。需要の減少が進むなか、賃住宅供給は活発で、空き家が増加している。民間の賃住宅はおよそ15

00万戸あり、住宅ストックの約25%を占める一方、空き家の約6割は民間賃貸住宅とさ

物件専用サイトが必要では

けるが、個別アパートの専用サイトを見かけることは皆無といつていよい。何故か。

所有する賃貸住宅が「見かけ上の

【教員のコメント】

まず不動産の経営は副業で、本腰を入れていないかもしれません。次にインターネットの利用に苦手意識があるかもしれません。さらに媒介業者にまかせ切っているのかもしれない。そして相続税対策として建てることが目的で、建設後の経営には関

が媒介業者のウェブからではなく、専用サイトから必要十分な情報入手できれば不安感も和らぎ、IT重説も混乱なく受け入れられる。

賃貸住宅経営は所有者、流通業者、管理業者がそれぞれ役割期待を果たし、協働して成り立つ。三者が正三角形をなすことが正解だが、三角形はいびつだ。所有者の経営意識不足も目立つが、経営体であればホームページは必要不可欠である。



高橋 佑介

大学院1年